

Drei musikalische Reiseführer

Trio Classico – Kammerkonzert am 10. März im Bremervörder Rathausaal

Bremervörde. Zu einem Abend mit der höchst seltenen Besetzung Querflöte, Gitarre und Klavier lädt der Kultur- und Heimatkreis für Sonntag, 10. März, um 20 Uhr im Rahmen seiner klassischen Kammerkonzerte ins Bremervörder Rathaus ein. Das Trio verspricht eine unterhaltsame Reise durch vielfach vertraute Werke bekannter Komponisten. Mit lockerer Moderation führen die Musiker durch ein vielseitiges Programm, das auch alle möglichen Besetzungen als Solo, Duo und Trio beinhaltet.

Unter dem Namen Trio Classico sind: Tilman Purrucker, Gitarre, Peter Nijenhof, Querflöte und Peter Paulitsch, Klavier unsere „musikalischen Reiseführer“ durch die Musik und den

Abend. Tilman Purrucker studierte Gitarre in Berlin, Hamburg und Bremen. Durch Konzerte mit dem Duo „Die zwei Gitarren“ und mit dem „Trio Traummusik“ wurde er bekannt, darüber hinaus durch Rundfunk und Fernsehen sowie Schallplatten- und CD-Produktionen. Manche Bremervörder kennen ihn als Begründer der Zevener Gitarrenwoche oder als langjährigen Leiter der Rotenburger Kreismusikschule.

Peter Paulitsch wuchs in Österreich auf und studierte Klavier in Frankfurt, Freiburg und Hamburg, außerdem Komposition und Orchesterleitung, dazu Physik. Er leitete das Landesjugendorchester Hamburg, Konzerte der Hamburger Symphoniker sowie das Universitäts- und

Hochschulorchester. Auch ihn kennen manche Bremervörder als Vorgänger von Purrucker bei der Rotenburger Kreismusikschule.

Peter Nijenhof wurde in den Niederlanden geboren. Er studierte Querflöte am Conservatorium in Arnheim. Nach Meisterkursen bei Galway und Nicolet gewann er in Hilversum den 1. Musikfestival-Preis. Es folgten Konzerte, Fernsehsendungen und CD-Aufnahmen in Europa und Australien mit Orchestern und verschiedenen Ensembles. Alle drei Künstler sind seit Jahren ein bekanntes und „eingespieltes Team“.

Nicht nur die Trio-Besetzung ist besonders, auch die Auswahl der Stücke ist reizvoll und vielfältig. Zu hören sind ein bunter



Das Trio Classico gastiert am 10. März im Bremervörder Rathausaal.

Strauß eingängiger „Ohrwürmer“ nämlich wunderschöne Werke von George Bizet, C.M. von Weber, W.A. Mozart, Fr. Chopin, Fernando Carulli, George Gershwin, Bryan Lester, Jacques Ibert, David Qualey/J.S.Bach, Gerald Schwertberger und zuletzt Astor Piazzolla.

„Lassen Sie sich von der Musik und der Moderation überraschen und erleben Sie die pure Spielfreude des Trios in einem unbedingt hörenswerten Kon-

zert“, appelliert der KuH mit Blick auf einen „entspannten Hörgenuss“ am 10. März um 20 Uhr in den Rathausaal. (bz)

▷ **Der Eintritt** kostet 18 Euro (16 Euro für KuH-Mitglieder). Seit gestern gibt es Karten in der Buchhandlung Morgenstern und der Tourist-Information Bremervörde. Online können Karten auf der Homepage des Vereins (kuhk.org) gebucht werden. www.kuhk.org